



Felipe Morandé,
exministro de
Transportes.

El candidato Felipe Morandé: economista va como concejal por Vitacura

Hace una semana fue Manuel Melero. El expresidente de la Cámara de Comercio de Santiago decidió entrar a la política como candidato a concejal por Las Condes como independiente en cupo UDI. Sin embargo, no es el único integrante del sector privado que decidió dar ese paso a cargos de elección popular. El economista, exministro de Transportes y exembajador de Chile ante la OCDE, Felipe Morandé, optó por presentarse como candidato a concejal por Vitacura durante las próximas elecciones el 27 de octubre. Irá en representación de Evópoli. Hoy, esa municipalidad tiene ocho concejales.

“Quiero integrarme al Concejo del municipio para apoyar la extraordinaria labor que está reali-

zando la alcaldesa Camila Merino y ser parte de su equipo de trabajo. Puedo aportar mi experiencia y conocimientos en temas como el desarrollo de infraestructura, transporte, innovación y educación”, señaló Morandé. Y agregó: “He tenido la fortuna de ser académico, de trabajar en el sector público, desempeñarme como director de empresas y mi intención es poner todo este bagaje a disposición del desarrollo comunal y de la calidad de vida de los vecinos”.

Según destacó el también profesor de la Escuela de Gobierno de la UC y profesor adjunto de economía en la Universidad IE de Madrid, su objetivo es promover políticas públicas que fomenten el desarrollo sostenible y la innovación.